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Everton - 1 (10), Millonarios - 1 (9)

(Spanish)

Q Andrés, buenas noches con Santiago Clavijo de canal
RCN, cuáles son sus sensaciones del equipo en esta
pretemporada contra Everton y qué sensaciones tiene en
lo personal en haberse presentarse en jugadores de
categoría europea?  Y otra pregunta qué se ha podido
saber en millonarios sobre las molestias que tuvo Vega y
por los cuáles se tuvo que retirar del partido, gracias?

ANDRES LLINAS:  Hola, Santiago, sí fue un partido muy
importante para mí.

Entonces, un equipo de la elite europea hay jugadores de
primer nivel como Alan, Andrés Gómez, y bueno, creo que
para nosotros fue muy importante. Tratamos de hacer lo lo
mismo que hacemos en Colombia, una presión alta, yo
creo que el partido del primer tiempo lo hicimos muy bien. 
También tratamos de hacer mucha posición, posiciones
largas para no desgastarnos tanto porque la temperatura
era muy alta y sentíamos que tener la posición nos iba a
servir a nosotros, creo que el partido sobre todo el primer
tiempo fue así.

Siento que manejamos el balón fuimos pacientes y
también nos defendimos muy bien de las contras que
trataron de hacer y creo que el segundo tiempo se siente
un poco más el desgaste en los jugadores.  Everton hacen
muchos cambios y entran jugadores frescos. Creo que en
el segundo tiempo tuvimos un poco más de problemas,
pero creo que se siente que Millonarios, tratamos de jugar
contra el equipo que sea de la misma forma.  Creo que fue
una grata sorpresa para mucha gente Por que no sabian
que Millionarios se iba a comportar de esta forma forma y
jugar de este nivel.

En lo personal estoy muy feliz y en lo grupal mucho más.

Q  Andrés, buenas noches Juan David Beetar del diario
felicitaciones con el gol el primer con millonario y la
segunda de tener la responsabilidad de estar en el 11, qué
representa esa representación acá en Orlando.

ANDRES LLINAS:  Era un gol que estaba buscando por
mucho tiempo de pronto el semestre pasado, para mi, nos
falto eso, el gol de pelota quieta es algo que hemos venido
trabajando mucho con el profesor Gamero sabemos que
tenemos que sacar provecho porque tenemos jugadores
muy grande como Luis Fernando y Vargas y bueno yo.

Creo que es muy importante empecemos a dar el fruto de
la pelota que trabajamos en la semana.

Y meter un gol contra este equipo creo que va a ser algo
que voy a recordar toda mi vida y estará en mi memoria y
una historia.

Q  Andrés, buenas noches otra vez con Santiago Clavijo
de super RCN y canal RCN, qué han podido saber usted
sobre la molestia de Steven Vega.

Qué les ha dicho el jugador?

Sería para preocupaciones?

ANDRES LLINAS:  No, yo creo que salió por precaución,
ahorita estábamos en el camerino y tenía un dolor que
pero dice que no es nada alarmante, solamente era para
prevenir, creo que tenemos que estar tranquilos y darle
tiempo de recuperación.
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